



### Inicia Parlamento Abierto entre posturas encontradas

Entre posiciones encontradas de empresarios y legisladores inició el Parlamento Abierto en la Cámara de Diputados, sobre la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales. Los representantes de la iniciativa privada advirtieron que la medida significaría un requerimiento de 2.6 millones de trabajadores adicionales con jornadas reducidas de trabajo y un costo para las empresas de 360 mil millones de pesos al año. En contraste, diputados federales, con excepción del PAN, respaldaron la iniciativa y señalaron que se trata de un acto de justicia social.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6766?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6766&authkey=!AFU43XtSBIh8iXk&ithint=video&e=XemiLR>